

aromates et des parfums. Puis, pendant le sabbat, elles observèrent le repos, selon le commandement. – Luc 23.55,56

«Le jour du sabbat, nous [l'apôtre Paul et ses compagnons] nous sommes rendus hors de la porte, vers une rivière, où nous pensions que se trouvait un lieu de prière.» – Actes 16.13

Jean, l'apôtre bien-aimé, entretenait lui aussi chaque sabbat ce lien hebdomadaire avec le Christ. Et c'est sans doute un jour de sabbat qu'il reçut l'extraordinaire révélation de Jésus-Christ que l'on appelle l'Apocalypse. Il écrit en effet : «Je fus ravi en esprit au jour du Seigneur» (Apocalypse 1.10). Qu'est-ce que le jour du Seigneur? Contrairement aux idées reçues, cette expression ne désigne jamais dans la Bible la journée du dimanche. Mais le quatrième commandement du décalogue dit : «le septième jour, c'est le sabbat du SEIGNEUR, ton Dieu» (Exode 20.10, *Traduction œcuménique de la Bible*). L'expression «jour du Seigneur» renvoie également de manière particulière à Jésus lui-même, car il se présente comme «le maître (ou Seigneur) du sabbat» (Matthieu 12.8).

Ainsi, à l'instar de Jésus et des hommes de foi de l'Ancien et du Nouveau Testament, nous sommes invités chaque sabbat à célébrer les deux plus grands actes du Seigneur en notre faveur : il nous a créés et il nous a sauvés.

On ne peut s'empêcher de penser au sabbat, mémorial de la création et signe du salut, en entendant résonner le message spécifique que Dieu adresse aux hommes et aux femmes des derniers jours à travers le livre de l'Apocalypse :

« Craignez Dieu et donnez-lui gloire, car l'heure de son jugement est venue; et PROSTERNEZ-VOUS DEVANT CELUI QUI A FAIT LE CIEL, LA TERRE, LA MER ET LES SOURCES D'EAU! [...] C'est